
Der Dicke und die Steuer..............?
Beitrag von „Arndt“ vom 20. November 2008 um 16:04

Zitat von Hakan

Was die Wahl angeht, so ist mir der Verbrauch beim großen Benziner zu hoch,

In der Praxis hat sich gezeigt, daß der Verbrauch beim V6 und V8 fast gleich hoch sind. Das
liegt darin begründet, daß der V6 häufiger im oberen Leistungsdrittel bewegt wird, der V8 für
ähnliche Leistungen aber immer noch im "Cruisingbetrieb" läuft.

Wenn Benziner, dann nur V8.
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